

LINDEN DIALOG

Zurück zur Zukunft:

Perspektiven für den Lindenplatz

Mo, 24. Oktober 2022, 19 – 21 Uhr
Saal Gartenhof, Lettenweg 32

Im Herbst 2020 hat das Stimmvolk den Planungs- und Baukredit für das dazumal geplante Umgestaltungsprojekt Lindenplatz abgelehnt. Seitdem ist der Platz weitgehend unverändert, aber zunehmend sanierungsbedürftig. Die Gemeinde Allschwil möchte mit dem Linden-Dialog wieder einen Schritt nach vorne gehen und lädt alle Interessierten zur öffentlichen Auftaktveranstaltung ein.

Alle Perspektiven zusammenbringen

Erkenntnisse aus dem bisherigen Prozess beleuchten

Basis für tragfähige Lösungen finden

Wir freuen uns über Ihre Teilnahme! Aus organisatorischen Gründen ist eine Anmeldung erwünscht.



Kontakt und
weitere Informationen
www.allschwil.ch/de/lindenplatz

